
令和２年度第２回 鈴鹿亀山地区広域連合 介護保険運営委員会 議事概要 

 

日  時 

場  所 

令和２年１２月１０日（木）午後２時５０分から午後３時４０分まで 

鈴鹿市役所 １２階 １２０１会議室 

出席委員 運営委員会委員 １３名 

菅原 秀次 委員，尾﨑 郁夫 委員，林 隆俊 委員，中澤 直美 委員， 

江藤 夳 委員，大倉 徹也 委員，廣瀬 雅也 委員，的場 つや子 委員， 

小林 智子 委員，松井 一人 委員，藤本 高尚 委員，手平 規矩夫 委員， 

田中 啓子 委員 

欠席委員 なし 

事 務 局 事務局 １１名 

鈴鹿亀山地区広域連合事務局長 佐藤，介護保険課長 谷本，指導 GL 岩田， 

認定 GL 藤本，給付 GL 岡田，管理 GL 服部，管理 G 松井，佐々木， 

鈴鹿市長寿社会課長 真置， 

亀山市長寿健康課長 豊田， 

鈴鹿中部地域包括支援ｾﾝﾀｰ 真弓 

傍  聴 なし 

 

１ 委員会成立の確認，会議の公開決定，議事録作成の確認 

 

２ 議事 

（１）居宅介護支援事業所及び地域密着型サービス事業所の指定更新等について 

・事務局から説明【資料１】 

 

（尾﨑副会長） 

廃止・休止の理由について，継続需要無しとあるが，行政として指導はあるのか。 

（事務局） 

管内には通所の事業所数多いため，新規の申請は止めているが，それでも休止はある。人

員不足については，計画の中でも介護人材の確保など，保険者としてはできることは限ら

れてくるが，何らか考えていきたい。また，法人本体に事業統合のため休止されるケース

もある。 

 

議題について委員に承認を確認，委員承認。 

   

（２）令和３年度指定予定地域密着型サービス事業者の募集結果について 

・事務局から説明【資料２】 

 

（中澤委員） 

なぜ応募がないのか把握はしているか。 

（事務局） 



人員が集まらないことが大きな要因になっている。今回，説明会に参加いただいた 1 事業

所に対し，働きかけをしていきたい。 

（中澤委員） 

看護が関わっている事業についての募集だが，全国的に看護師不足である。看護師の確保

について学生への補助など取組はあるか。 

（尾﨑副会長） 

医師会としては要求しているが，具体的には検討中。 

 

議題について委員に承認を確認，委員承認。 

 

 

予定していた事項の審議は終了。 

 


